

farbe als feinstoffliches medium im ernergie- und spannungsfeld seiner farbigen lichtessenz mit seiner materialisierten lichtsubstanz kreiert einen farblichtraum der außerhalb der mentalen bewertungsebene über die emotionale und körperliche wahrnehmungsebene kommuniziert, berührt, bewegt...

colour as an auric medium the essence of spectral light in fields of energy and force the substance of materialised light creating a colour-light-space apart from cognitive evaluation through emotional and sensual perception the colour-light-space communicates touches moves ...

architekturprojekte architectural projects

altenheim reichenau innsbruck . damm37 . uptown münchen nsp speisewagen . telekom münchen . objektmöbel netzerstrasse münchen . lambergstrasse passau . domplatz passau . st annaplatz . 4einräume wandlungen7dialoge



the focus of my work is the spatial energy that is generated or through the dialogue of colour-light-tone and naturally defined or

exhibitions.

... my atelier reflects the dual nature of my work as an architect and an artist. Based on experience as a builder and designer of architectural projects and on perceptions gained from my artistic work, I design colour concepts, spatial concepts and combinations of the two. I also draw on this experience as a consultant for builders and planners and make my knowledge more widely accessible through

lichgebautem raum entsteht.

im zentrum meiner arbeit steht der energieraum, der aus dem dialog zwischen farbe licht ton und dem natürlichgewachsenen künst-

... in meinem atelier arbeite ich als architektin und künstlerin. mit meinen erfahrungen als bauende und entwerfende von architekturprojekten verbunden mit den erkenntnissen und erfahrungen aus meiner künstlerischen arbeit, entwerfe ich farb-, farbraum- und raumkonzepte, begleite planende und bauende und stelle mein wissen in form von ausstellungen zur verfügung.

farbraumkonzepte colourspace concepts

manuelarademaker.architecture.art

tengstrasse 43 D80796 münchen telelefon +49 (0) 89 27 37 52 34 www.manuelarademaker.de info.manuelarademaker.de